

## Humanizando la Justicia: retos para el futuro de la Abogacía, 8 de Julio

Bajo el título “[Humanizando la Justicia: retos para el futuro de la Abogacía](#)”, este Aula de Debate ha analizado el proyecto llevado a cabo por diferentes operadores jurídicos con el objetivo de fomentar el respeto de la dignidad del ser humano en el ámbito jurídico y de analizar el grado de burnout existente en el sector.

Moderado por el diputado de la Junta de Gobierno del Colegio, **Raúl Ochoa Marco**, el panel ha estado integrado por los siguientes expertos:

- **Gabi Heras**. Fundador del Proyecto HU-CI. Humanización del sector sanitario
- **M<sup>a</sup> Cruz Martín Delgado**. Dra. jefa de Servicio de Cuidados Intensivos en el Hospital de Torrejón
- **José Palazuelos**. Secrrtario de Gobierno del TSJ de Madrid
- **Concepción Morales Vállez**. Magistrado de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Madrid

[https://twitter.com/icam\\_es/status/1148296453892268032](https://twitter.com/icam_es/status/1148296453892268032)

<https://twitter.com/InformativoJ/status/1148602996588273664>

[https://twitter.com/icam\\_es/status/1148305245900070913](https://twitter.com/icam_es/status/1148305245900070913)

[https://twitter. ...](https://twitter.com/...)

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |